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Kleine Anfrage zur schriftlichen Beantwortung 
 
 
 
 
Abgeordneter Dr. Andreas Schmidt (SPD)  
Abgeordnete Dr. Verena Späthe (SPD) 
 
 
S-Bahn-Verbindung von Leipzig nach Weißenfels, Naumburg, Zeitz und Merse-
burg 
 
 
Die „Leipziger Volkszeitung“ berichtete am 9. Mai 2017 über Erwägungen im Zweck-
verband für den Nahverkehrsraum Leipzig (ZVNL), das Leipziger S-Bahn-Netz über 
die Landesgrenze hinaus zu erweitern und an Bad Dürrenberg anschließend, eine 
S-Bahn-Verbindung nach Weißenfels, Naumburg und Zeitz zu schaffen und dabei 
auch Merseburg anzuschließen. 
 
Ich frage die Landesregierung: 
 
1. Sind der Landesregierung diese Überlegungen bekannt? 
 
2. Ist die Landesregierung bzw. die NASA an diesen Überlegungen beteiligt? 
 
3. Liegen der Landesregierung Daten über Verkehrsströme von und nach Leipzig 

aus dem/ins südliche Sachsen-Anhalt vor? 
 
4. Wenn ja, rechtfertigen diese Daten aus Sicht der Landesregierung eine Vertie-

fung der genannten Überlegungen? 


